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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr Gabriela Moser, Dieter Brosz, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft & Kultur 

betreffend die Errichtung einer HTL in Ried 

Ried wartet seit Jahren auf eine HTL. Vor allem seitens größerer Betriebe des 
Bezirkes besteht aufgrund des hohen Bedarfes an qualifizierten MitarbeiterInnen 
starkes Interesse für die Errichtung einer HTL in der Bezirkshauptstadt. Ab Herbst 
soll der HTL-Schulbetrieb mit zwei Klassen starten. Bislang gibt es bereits 260 
Anmeldungen für die HTL. Einige Rieder Unternehmen haben ihre Bereitschaft zur 
Mitfinanzierung der HTL bekundet. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Ist die Errichtung einer HTL in Ried bereits finanziell abgesichert? Wenn ja, wie 
und in welcher Form? Welche Budgetmittel sind wann geplant? 

2.  Der HTL-Betrieb startet vorläufig mit zwei Klassen. Die laufende Nachfrage 
sowie die hohe Zahl der Anmeldungen belegen den Bedarf an weiteren 
Schulklassen. Wie sieht diesbezüglich konkret die Planung sowie die 
Finanzierung für die kommenden Jahre aus? 

3.   Die räumliche Unterbringung der zwei HTL-Klassen im Technologiezentrum ist 
unseren Informationen zufolge nur eine vorläufige Zwischenlösung. Daher stellt 
sich die Frage, wo die HTL in Ried tatsächlich untergebracht werden soll. Wo 
soll die HTL endgültig untergebracht werden, und auch wann soll die endgültige 
Unterbringung erfolgen? Gibt es diesbezüglich politische Zusagen vom Bund? 
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